
Auf Nachfrage von Herrn Knülle bezüglich der Deckungsvorschläge teilte Herr Rupp mit, 
dass es sich bei den Einsparungen um die Mittel für die Fremdaufträge handelt, die nun 
aufgrund des beschlossenen Umsetzung der Variante 2 des Bauhofkonzeptes 2012 – 
2017 durch den Einsatz von eigenen Personal ausgeführt werden. 
 
Ohne weitere Aussprache fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


